近津小学校 第3学年 学年だより 14号 9月12日



中等生命自身心血

9月10日と9月11日の2日間に、棚倉中学 校の中学2年生が職場体験に来ました。1年生の

時の6年生ということで、久しぶりの再会でした。休み時間に一緒に遊んでもらったり、授業中に教えてもらったりしました。小学3年生と一緒に過ごしているとすごく大人で、「5年後には君たちもこうなっているんだよ」と話をしました。中学生からも「元気な3年生と一緒に勉強できてうれしかった」とあいさつもしてもらいました。卒業してからも色んな機会に小学校に顔を出してきてくれると嬉しいなと思います。

砂糖はどのくちゅう

9月5日に歯科衛生士の宮本先生をお招きして歯磨き教室を行いました。普段子どもたちが食べてい

るおやつの砂糖の量をテーマに話をしてもらいました。チョコレートやグミ、炭酸飲料などをスティックの砂糖の量で紹介してもらい、子どもたちの「えー!」と驚く様子がありました。炭酸飲料などは炭水化物として砂糖の量が書いてあるので、要注意とのことでした。また、歯磨きの仕方と歯ブラシのチェックも一緒にしてもらいました。歯ブラシの毛先が広がっているものが多くありましたので、土日の持ち帰りの際に保護者の方もチェックをお願いします。毎週火曜日の衛生検査でまだパーフェクトになっておりません。ご協力をお願いします。



寒の中島頃・・・

春から理科の学習で観察を続けてきたホウセンカの種を採りました。子どもたちは既に、花ができた後に実ができ、実の中には種ができることを学習していましたので、「本当にある!」と目を輝かせながら種を探す子どもたちでした。3年生が育てたホウセンカですが、花の色が様々あり、まだらの模様のものもありました。今年の種はどんな花が咲くのか・・・来年の楽しみです。

砂願四

「ノートのページが無いです・・・」と断りにくる子どもが最近よく見られます。算数、国語、自主学習などノートの買い替えの時期のようです。週に1回ほど時間割と一緒にノートの残りなどもチェックしていただけるとありがたいです。よろしくお願いいたします。